



(こころ)

学校教育目標「自立の精神に満ちた豊かな人間力の育成」

校訓 誠実・敬愛・自主

川登中学校だより No.6 令和7年9月4日

文責 校長 記伊善弘

コスモス定植

7月11日(金)の放課後の時間に生徒会本部の企画のもと、全校生徒によるコスモスの定植作業が行われました。今年も東川登町を東西に彩る「コスモス街道」で、地域住民の協力のもと、種まきから定植、水やりが進められています。10月頃には見事な花が咲き誇ります。この定植の苗は東川登公民館で6月22日(日)に種まきを実施され、その苗の一部が本校にも提供されました。



救命講習会

7月16日(水)、救命講習会を開催しました。当日は武雄消防署より講師を4名お迎えし、心肺蘇生法やAEDの正しい使用方法について学びました。実技では参加者が積極的に取り組み、緊急時の対応力向上を目指しました。講習を通じて命の大切さを再認識する貴重な機会となりました。



小学校 6 年生体験入学

7月25日（金）、東・西川登小学校 6年生を対象に中学校体験入学を実施しました。生徒会による学校紹介から始まり、数学と技術の体験授業を通じて中学校生活への興味を深める機会となりました。参加した児童たちは興味津々で授業に取り組み、新しい発見や学びに顔を輝かせ、中学進学への期待が膨らむ素晴らしい時間を過ごしました。



親子ふれあい除草作業

8月17日（日）、早朝 7時より親子ふれあい除草作業を実施しました。早い時間にもかかわらず、多くの方々にご参加いただき感謝申し上げます。皆様の協力により、学校敷地内は見違えるほどきれいになり、環境整備が無事に完了しました。今回の作業を通じて、学校への愛着をさらに深める機会となりました。



地域ボランティア活動

8月20日（水）、東・西川登町で地域ボランティア活動を実施しました。全校生徒が東川登町で 5グループ、西川登町で 4グループに分かれ、清掃活動を実施しました。約 1時間という短い時間ながら、皆で力を合わせて活動に取り組み、地域に貢献する貴重な経験を得ました。



東川登公民館

貴船神社

西川登公民館

かんころの家